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本多英司会長 

みなさんこんにちは。 

とうとう 6 月に入りました。暦の

上では夏。そして今年度の最終月

です。このまま一気にゴールまで

突き進んでいきます。 

 

先週の北部中学校での例会には、

たくさんのご参加ありがとうございました。今までに類

を見ない例会でしたし、みなさんからのアンケート結果

も好評で、とても良い例会だったと思います。子供たち

の成長をサポートする事業は、気持ちがよいものです。 

 

子供、といえば、先日の政府の発表では、去年 1 年間に

生まれた日本人の子供の数は 68 万 6000 人余りと、統

計を取り始めて以降、初めて 70 万人を下回った事が分

かりました。 

人口問題研究所がおととし公表した将来予測では、日本

人の出生数（しゅっしょうすう）が 68 万人台になるの

は 2039 年と推計していて、想定より 15 年ほど早く少

子化が進行しています。 

一方、去年亡くなった方は 160 万余りと、過去最多だそ

うです。その結果、差し引きとなる「自然減」は約 92

万人となり、これは和歌山県の人口に匹敵します。 

先日、北部中学校の堀井校長とお話した際、今まで新入

生はだいたい 120 人程度であったのが、数年後には 70

人程度になるのが既にわかっている、とおっしゃってい

ました。人口減少は、身近なところでも、とても深刻な

問題です。 

 

人は深刻な問題から目を背けがちで、その結果、気が付

けば、もう足元どころか首まで浸かっている問題って多

いです。人口問題もその一つ、昔からわかっていたこと

です。 

同じ問題を抱えていたヨーロッパでは、数十年前から抜

本的な対応をして、現在すでに回復基調にあるのですか

ら、なおさら、今の日本の出生数は、とても残念な結果

です。 

でも、日本では、すべての市町で人口が減少しているの

でしょうか。実はそんなことなくて、独自で頑張って、

出生率（しゅっしょうりつ）が 2.95 と、とびぬけて高

くなった、岡山県奈義市いう市町もあります。時間をか

けて、自分たちで頑張ってきたのだと思います。 

 

今週水曜日に東三河分区の会長幹事会があり、出席して

きました。そこで地区増強委員長からのお話では、当地

区のロータリー会員数も人口減少同様、毎年 100 人程

度、減少しているそうです。人口が減少している状況で

は仕方がない、と思う方もいるでしょうが、会員数が減

少し続けるという問題は、看過できない問題です。 

 

その状況下、私たちのクラブは、今年度 8 人増強でき

て、意気揚々としていました。が、上がいました。豊橋

北クラブは、来る周年に向けて頑張ったそうで、13 人

増強したそうです。転勤での入れ替わりの方も何人か含

んでいるそうですが、それでも素晴らしい結果だと思い

ます。 

トップになれなかったのは少し残念ですが、ただ、女性

会員は 1 人だったそうで、内容的には私たちのクラブ

は、順調に女性会員も増え、すごくいい線いっていると

改めて実感しました。 

 

会社の数や人口が減っているから会員数が増えなくて

も仕方ない、と考えていては衰退していきます。実際、

今年度、北クラブとうちだけでもロータリアンを 21 人

増強できたのですから、まだまだ、目の届いていないと

ころ、努力が足りていないところ、掘り起こせていない

ところがたくさんあるのだと思います。例えば、増強に

成功しているクラブは、新会員が新会員を呼んでくると

ころが多くあります。新会員の皆さんも遠慮することな

く、たくさんの人を紹介してくれれば、新たな人脈が広

がります。 

問題意識をもって頑張ったクラブが成長し、選ばれるブ

ランドになって、また仲間が増えていくという、良いス

パイラルを生んでいくと確信しています。 

現状に満足することなく、引き続き、クラブ一丸となっ

て仲間づくりに励んでいきましょう。 

 

今日のプログラムは、そのキーマンとなる、2 名の新会

員の方のイニシエーションスピーチです。スピーカーの

皆さん、よろしくお願いいたします。 

第 44回(通算 1702回)例会報告 令和 7年 6月 6日(金) イニシエーションスピーチ 

出席報告 総会員数６１名(計算会員数５５名) 欠席７名 出席率８７．２７％ 前々回修正出席率 100％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 
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以上、会長の時間でした。ご清聴ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    杉浦宏始会員 

 

 

 

 

 

 

 

第３分科会             飯野益通会員 

2025-26 年度地区研修協議会「第 3

分科会」の報告をさせていただきま

す。 

会場は名古屋マリオットアソシア

ホテル、本会議場とは大分離れた

51 階シリウスで行われました。当

クラブのロワジールホテル豊橋の

30 階よりさらに良い眺めでした。 

 

流れとしては、次期地区スタッフ・分区幹事・地区副幹

事・次期ロータリー奉仕副委員長・渡邊次期国際奉仕委

員長の順に挨拶で約 20 分。そのあと豊橋ロータリーか

ら出向の岩瀬次期国際奉仕委員と鈴木次期国際奉仕副

委員長による“国際奉仕とは 1.2”のお話で合計約 1 時

間、最後に次期ガバナー補佐、次期地区スタッフあいさ

つで終了となりました。 

お決まりのガバナーあいさつ（蒲郡ロータリー鈴木ガバ

ナーの登場）もありました。 

 

国際奉仕委員会では事前にアンケートがあり “海外リ

ソースがあるか”などの事前調査が行われました。2 月

に「第 2 回クラブ国際奉仕委員長会議」が開催された時

も同じでしたが、いくつかのクラブの国際奉仕委員長が

何をしていいのかわからなくて悩んでいること（もちろ

ん私も同じです。）をテーマにした分科会になることが

予想されました。 

そのうえで、まず豊橋 RC の岩瀬委員から、「4 つの提

言」として①職業奉仕と国際奉仕連携 ②国際奉仕活動

のパッケージ化 ③国内における国際奉仕 ④グロー

バル補助金・地区補助金の活用 の 4 つが掲げられまし

た。時間の関係で一つずつの説明は省きますが、国際奉

仕活動のパッケージ化ということができれば各クラブ

の委員長も取り組みやすいと思います。豊橋 RC では

1998 年からタイのベンジャシリ RC と協力し「タイ山

岳民族“定住化”」に向けての支援活動を続けていると

の事でした。 

 

次に、鈴木次期国際奉仕副委員長からは「2760 保健室

プロジェクト」という活動について説明がありました。

内容的には保健室が無い地域や学校に保健室を作ろう

という感じだったと思います。今年もカンボジアでの活

動を予定しているので、たとえばやることがわからなく

て困っているクラブ・委員長は“一緒にカンボジアへ行

きませんか”と呼び掛けがあり、その場で実際に参加し

たいと手を挙げていた方も何名かおられました。自クラ

ブだけで考えるのではなく、どこかのプログラムに参加

させていただくという手もありかなと思いました。ちな

みに旅費は 25 万円くらいとの事。 

 

海外での国際奉仕活動は海外リソース＝海外につての

ある協力者やそのような会員がいないと難しいという

のは同じ悩みだと思います。あと単年で完了させるので

はなく 3 年間目標＝3 years Goals や継続活動がよいと

いう意見もありました。 

次年度どのような活動ができるかわかりませんが、当ク

ラブとしても課題の一つだと思うので興味深く聴くこ

とができました。 

 

第５分科会             鈴木雅人会員 

鈴木雅人です。よろしくお願いし

ます。次年度職業奉仕委員長とい

う事で、次期地区職業奉仕委員会

が担当します第 5 分科会に参加し

て来ましたので、報告をさせて頂

きます。  

最初に、次期地区ロータリー奉仕

委員会、名古屋昭和ロータリークラブの加藤厚副委員長

より、「職業奉仕という考えはロータリークラブ独自の

考え方で、会員それぞれが、どの様な仕事の仕方をして

いるのか？どんな思いを持って仕事をしているのか？

ぜひ共有して、これからの活動に生かして欲しい」との

話を頂きました。  

次に、次期職業奉仕委員会、あまロータリークラブの加

藤徹委員長より、次年度の地区の取組みと職業奉仕に対

する想いついて話を頂き、その中で「職業奉仕には、こ

れといった定まった答えは無く、ロータリアン各自が考

誕生日祝い 

鈴木雅人会員     青山泰三会員 

           伊藤眞芳会員      松島弘和会員 

入会記念日祝い 

地区研修協議会報告 
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え続けることが大切だと思っています。ロータリーの樹

に描かれるように職業奉仕は、ロータリー活動の根幹で

あるにも関わらず、国際ロータリーには職業奉仕委員会

が存在していません。そこには、ロータリアンであれば

職業奉仕の理念を持っているはずで、その理念を持って

いる事がロータリアンである所以だと思っています。ロ

ータリーには四つのテストがあり、それに準じて仕事や

生活をしているという事がロータリアンである、そんな

想いを持てる活動をしていきたい」との話を頂きました。  

その後は、名古屋守山ロータリークラブの倉内勝弘副委

員長、春日井ロータリークラブの岩村幸正副委員長より、

「四つのテストと職業奉仕」というタイトルで、次年度

の活動方針と内容について詳細な説明がありました。大

きく４つのテーマが示されまして①職業奉仕とは、②四

つのテストとは、③ロータリアンとして宣言しよう（地

区活動方針）、④ロータリアンとして「実践しよう」 こ

れらについての順番に説明しながら、各クラブへのお願

いとして、卓話やフォーラムの際には、会員が自らの企

業活動に対して職業奉仕の理念や四つのテストを落と

し込む例会を実施して欲しいと話を頂きました。  

最後に、今回の協議会の中で、岩村次期副委員長から、

今年度職業奉仕委員会の鬼頭委員長の想いを繋ぐ活動

をして行きたいとの言葉もあり、また職業奉仕委員長会

議を 8 月 21 日に名古屋、22 日に豊橋で開催をする予

定との事で、同じクラブのメンバーとしてプレッシャー

も感じておりますが、次年度委員長として努力していき

ますので、皆様にもどうかご協力をお願いして報告とさ

せて頂きます。ありがとうございました。 

 

第７分科会             青木一臣会員 

今回の分科会のテーマは、 

＊＊「貢献しよう 青少年と共に…」

＊＊というもので、 

次年度の青少年奉仕活動に向けた、

具体的なプログラム紹介と連携の

ヒントが共有されました。 

 

まず、インターアクト・ローターアクトについての報告

では、＊＊「主体性を育む場としてのクラブ活動」＊＊

が強調されており、若い世代が自ら考え、行動すること

を支える姿勢が大切だということが印象的でした。 

また、＊＊RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログ

ラム）＊＊についても、リーダーシップ教育の機会とし

て重要性が再確認され、次年度の開催に向けての概要も

紹介されました。 

 

続いて、青少年交換・学友活動の報告では、海外との交

流を通じて「世界を知り、日本を知る」体験をすること

の価値が語られました。特に国際理解を深める機会とし

て、今後さらにサポート体制を整えていく方針とのこと

です。 

 

最後に、全体を通じて感じたのは、青少年奉仕活動は一

部の委員だけが取り組むものではなく、クラブ全体で支

えていくべきものだという共通認識でした。 

小さな関わりからでも、継続的に関心を持ち、若い世代

の育成に貢献していくことが、ロータリーの未来につな

がると改めて感じました。 

 

以上、簡単ではございますが、第 7 分科会のご報告とさ

せていただきます。ありがとうございました。 

 

 

第９分科会             宮川嘉隆会員 

2025年 4月 20日に行われた 2760

地区研修・協議会に参加しました。 

私は第 9 分科会（入会 3 年未満の

新会員）に所属し、講習を受けてき

ました。 

第 9 分科会では、「ロータリー120

年の歴史と変化を学び、ロータリ

ーの理解を深めよう！」をテーマに、ロータリークラブ

の歴史と基本理念について、3 名の講師による講演が行

われました。 

 

吉川ガバナーは、ロータリーの 120 年の歴史について

説明し、1905 年にシカゴで設立されてから現在までの

発展を紹介しました。特に、四つのテストの重要性と、

ポリオ撲滅活動における財団の役割について強調しま

した。 

 

石井ファシリテーターは、ロータリーの三大義務（例会

出席、会費納入、ロータリーの友購読）について詳しく

解説し、新会員が円滑にクラブに馴染むためのマナーと

心構えを説明しました。 

 

酒井パストガバナーは、27 年間のロータリー経験を基

に、クラブの一体感の重要性、例会の意義、そして寄付

事業の重要性について語りました。特に、財団への寄付

が世界的な奉仕活動を支える基盤となっていることを

強調しました。 

 

早川次期ガバナー補佐は、四つのテストの実践的な意味

と、ロータリーバッジを付けることの意義について総括

しました。 

 

総じて、入会当初はロータリーの事はよくわからないと

思うが、続けていくことで理解できる。理解すると面白

くなってくるので、少しずつ、そして出来る範囲で積極

的に参加していってほしいと話をされていました。 

 

今回の分科会の中で強く印象に残ったのは「愛知友愛ロ

ータリークラブ」の例会と当該クラブが実施しているメ

ークアップについてです。石井ファシリテーターが紹介

してくださったのですが、愛知友愛ロータリークラブの

例会は月 2 回 WEB 例会と月 1 回の実例会を開催され

ています。オンラインで行われた例会は、全てのロータ

リアンに解放されており、その例会の映像をみて「内容

に沿った感想」を 100 文字以上添えて提出することで

メークアップ証明書を発行して頂けます。費用はわずか

1000 円です。普段、メークアップをする時間もないく

らい忙しい皆様にも、メークアップの機会を提供して頂

ける素晴らしいシステムです。 
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実出席、メークアップの時間を確保するのに苦しんでい

る私には神のお告げのように感じられ、早速当該 RC の

ホームページをチェック、ブックマークをいたしました。 

 

来年度は出席委員長を拝命しておりますが、これで修正

出席率 100％も可能かもしれないと希望あふれる研修

を受けることが出来て、感無量でありました。 

 

ぜひ、皆様には、実出席はもとより、メークアップ・オ

ンラインメークアップを活用して、出席率向上につなげ

て頂けるよう情報を共有していきたいと思います。 

 

研修に参加させていただき、ありがとうございました。 

 

 

 

鷹巣太地会員 

こんにちは！三鷹製版株式会社の

鷹巣太地です。 

今回はイニシエーションスピーチ

をさせて頂く機会を頂きましてあ

りがとうございます。せっかく貴

重なお時間を頂けるので、私と会

社の事を知って頂ける様にお話が出来ればと思って準

備をさせて頂きました。私は、4 月 4 日（金）にこの豊

橋ゴールデンロータリークラブに入会させて頂きまし

てから、早 2 カ月が過ぎ、最初は緊張の嵐でしたが、今

では少しずつ慣れてきた気がします。せっかくの機会で

すので、私達の会社のご紹介をさせて頂きます。私達は

航空宇宙・経済安全保障産業向けの陽極処理（アルマイ

ト）等の表面処理や特殊印刷加工をしています。また、

米国材料購入をする為に貿易業務もグループ企業にて

行っております。グループ企業では台湾の価値の高い無

農薬紅茶『Rudy』等の販売をしています。ご興味があ

れば、是非仰って頂ければ試飲用のサンプルを差し上げ

ます。 

私達の会社は 1955 年に創業し、私の兄で 3 代目となり

ます。 

入社した当初から経営計画もなく、まったく未来の見え

ない会社であり、幹部も社員も前に進むことが全く出来

ない会社でした。そして、普通の事をしている同業者は

以外とありますので、会社としては売上も下がり、新規

で売上を作ろうともせず弱っていくいっぽうでした。そ

んな中、工程を標準化して、顧客に賞賛される企業作り

をしようと取組をして早 15 年、ようやく日本の一流企

業からも仕事を受注出来る様になり、また今後は民間の

飛行機作りにも参画出来る様になってきました。これか

らは４つのテストを実践し、・社員や利害関係者が豊か

に成長することが出来る会社を作り、皆様と共に社会貢

献を含めた活動を行い、世の中が良くなって行くビジネ

スと共に貢献をして行きたいと存じています。 

 

以下は私の紹介です。 

生まれた年 1980 年 4 月 12 日（現在 45 歳) 牡羊座 

好きな事 

・旅行（なかなか時間も取れないので主に近い東南アジ

ア） 

・外国語（中国語、英語等の＜会話、コミュニケーショ

ン＞） 

得意な事 

・高度要求顧客とのコミュニケーション、補助金申請関

連（セルフ） 

・最近の心境 

「意志あるところに道は開ける」 

「人事を尽くして天命を待つ」  

ミッション 

・4 つのテストを常に実践し、社会奉仕活動を通じた社

会貢献をする 

・ゴルフをたくさんしてた頃の様に 100 を切れる練習

をする 

・外国語のビジネス基礎を勉強しなおし、ビジネスで通

用するレベルにする 

 

後藤浩司会員 

皆様、こんにちは。本日は、この豊

橋ゴールデンロータリークラブの

皆様の前で、イニシエーションス

ピーチをさせていただく機会を賜

り、心より感謝申し上げます。 

この場に立たせていただいており

ますことを、大変光栄に感じるとともに、改めて身の引

き締まる思いでございます。至らぬ点も多々あるかと存

じますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

さて、私の自己紹介と現在の仕事についてお話しします。

私は、昭和 49 年 4 月 15 日、ここ豊橋市の八町で生ま

れました。父は、経営者、祖父は政治家という家系で育

ちました。兄弟は、3 人で兄は向山町にある㈱ジュトク

で 1・2 次産業に特化した販売支援などを仕事としてい

ます。弟は、八町にあるジェイセレスト㈱でドローンを

活用した事業及び映像の作成、編集などをする会社を経

営しています。経営に携わる家で育ち、それぞれ兄弟は

独自の得意分野を生かし会社経営をしています。 

そんな中、私は税務経理の道をめざし社会人となり岩田

球場の近くの鈴木啓弌先生の元、下積みを重ね税理士と

は何なのかを学びました。 

平成 18 年に後藤賢司税理士事務所に移動、その後結婚、

長女が生まれるタイミングで養子縁組をして苗字を「後

藤」に変え、現在は 2 世帯住宅にて妻、娘 2 人、犬と猫

と暮らしています。 

平成 30 年 10 月に義理の父より事業を受け継ぎました。

事務所の所在地は中浜町にあり、ロワジールホテルと目

と鼻の先ぐらいの距離にあります。また、社会保険労務

士である義理の姉の事務所と併設し、お客様の会計と労

務をワンストップでお手伝いできる事務所として日々

仕事をしています。この業界は、将来 AI などの進歩に

より、なくなるのではないかと言われている職業ですが、

DX などを積極的に取り入れ、業務の効率化をすすめ、

時代に即した税理士事務所を目指し、現在改革を進めて

いる最中です。また通常の仕事とは別にボランティアと

して、年数回東三河の学校に税についての授業を講師と

して行っております。 

最後に、ロータリークラブの「超我の奉仕」という理念

のもと、私がこれまで仕事や地域活動を通じて培ってき

た経験とご縁を、これからの活動に生かしてく所存です。

イニシエーションスピーチ 
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まだまだ未熟ではございますが、この豊橋ゴールデンロ

ータリークラブの活動を通じて社会のお役に立てるよ

う、精一杯努力して参りますので、どうぞご指導ご鞭撻

のほどよろしくお願いします。皆様との出会いを大切に、

これからのロータリーライフを充実させていきたいで

す。本日は誠にありがとうございました。 

 

 

 

クラブ・ゴールデンカップ 

6 月 4 日（水）浜名湖 CC 

優 勝 髙井龍雄会員   ５ 位 飯野益通会員 

準優勝 神谷 馨会員   ＢＢ賞 村松 光会員 

３ 位 鬼頭秀幸会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・大船渡大規模山林火災支援へのお礼状が届いてお

ります。 

★他クラブの例会変更 
■6月17日(火) 宝 飯RC 本年度最終例会 
        豊橋北RC 本年度最終例会 
        田原パRC 最終例会(ｻｲﾝ無) 
■6月18日(水) 豊橋東RC 最終例会 
■6月19日(木) 田 原RC 最終例会 

豊 橋RC 最終例会 
■6月23日(月) 豊橋南RC 本年度最終例会 
■6月25日(水) 渥 美RC 最終例会 

★ニコボックス 

本多英司・鬼頭秀幸：鷹巣会員と後藤会員のイニシ

エーションスピーチとても楽

しみです。地区研修協議会報

告もよろしくお願い。 

伊藤眞芳・松島弘和・ 

青山泰三・鈴木雅人：誕生日をお祝い頂き。 

杉浦宏始：入会記念日をお祝い頂き。 

飯野益通・青木一臣・ 

鈴木雅人・宮川嘉隆：分科会の発表をさせて頂き。 

鷹巣太地・後藤浩司：イニシエーションスピーチを

させて頂き。 

太田和彦：5/30 防災教室を皆様のおかげで無事終え

ることができました。ありがとうござい

ました。 

5 月 30 日例会 

出席会員(38 名)と 5 名：北部中学例会ありがとうご

ざいました。 

牧野政雄：5/23 の例会が修正後 100％を達成しまし

た。皆様のご協力に感謝しお礼を申し上

げます。 

会員(46 名)：川上憲伸さんのサインありがとうござ

いました。 

真野善和・ 

保永真生：5/23 たけの子クラブ 5RC 合同麻雀大会。真

野会員は 2 位、保永会員は 3 位と景品を頂

き。たけの子クラブでは未経験者も大歓迎で

す。是非ご参加をお待ちしております。 

山本雅久・ 

今川明彦：本年度ｸﾗﾌﾞ･ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟの参加ありがとう

ございました。6 回開催ができたことは参加

して頂いた会員の皆さんに感謝です。 

神谷 馨：ｸﾗﾌﾞ･ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで 2 位になりました。 

髙井龍雄：ｸﾗﾌﾞ･ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟ最終戦でうっかり優勝し

ました！！担当幹事として準備をしたご褒

美ですね。 

鬼頭秀幸：ｸﾗﾌﾞ･ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟでメンバーに恵まれ、ﾊﾝﾃﾞ

ｨｷｬｯﾌﾟもたくさんついて 3 位になれました。 

飯野益通：ｸﾗﾌﾞ･ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで 5 位になりました。お

いしい野菜を頂き。 

二橋佳奈：ｸﾗﾌﾞ･ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｶｯﾌﾟで 2 回目のバーディーを

とりました！ 

鵜殿健次：会長大変です。「かつとき」さんと「こらや」

さんのﾌｫﾛﾜｰが合わせて 1,000 ﾌｫﾛﾜｰ！勝ち

目がありません。がんばれドラゴンズ。 

青木一臣ニコボックス委員長 

趣味の会報告 


